

De : "Ménard, Carole"
Envoyé : 17 novembre 2014 13:27
À : Harvey, Marie-Josée (BAPE)
Objet : Question concernant l'intégration Romaine

Bonjour madame Harvey,

Voici la réponse à la question posée à la séance du 12 novembre en après-midi au sujet de l'intégration du complexe de La Romaine

Les encourus (dépenses) pour l'expansion du réseau de transport de la Minganie au 31 octobre 2014 sont de 950 M\$.

Les travaux suivants sont complétés :

- Nouveaux postes de La Romaine-2, poste aux Outardes, nouveaux départs au poste Arnaud.
- Les travaux pour la ligne à 735 kV Arnaud – La Romaine-2.

Les projets suivants sont en cours de réalisation :

- Projets de poste La Romaine-1 et La Romaine-3.
- Projets de ligne La Romaine-3 - La Romaine-4 - Montagnais, Micoua aux Outardes et La Romaine-1 – La Romaine-2.

Les projets suivants débutent :

- Poste Montagnais et poste La Romaine-4.

Espérant le tout à votre convenance, je vous souhaite une excellente journée.

Carole Ménard

Chargée d'équipe - Participation publique
Direction - Participation publique, Autorisations gouvernementales et Sécurité
Hydro-Québec Équipement et services partagés